

COLECTIVO NACIONAL SINDICAL CLASISTA "GUILLERMO MARÍN"

"Todos Juntos Contra el Capital"

20 AÑOS DEL VIL ASESINATO COMETIDO POR PARAMILITARES CONTRA NUESTRO COMPAÑERO, DIRIGENTE SINDICAL Y POLITICO GUILLERMO MARIN

28 de julio de 1994, asesinan al hombre, al papá, al esposo, al dirigente, al sindicalista, al político.

Quienes lo conocimos damos certeza que era un hombre dedicado al trabajo sindical y político, con una línea ideológica que profesaba y practicaba con el sindicalismo clasista y revolucionario, fue integrante del Frente Popular, opción política claramente determinada con los intereses de los obreros, campesinos, estudiantes, de los más desprotegidos y marginados en el departamento de Antioquia y Colombia.

Su asesinato como tantos otros de sindicalistas y líderes de oposición política en el departamento de Antioquia y Colombia estaba anunciado, no solo por las continuas amenazas contra él, sino por los recientes hechos y asesinatos que en esa época se venían realizando por grupo paramilitares.

Un documento así lo demuestra: EXTERNO (Para distribución general) Índice AI: AMR 23/63/94/s. AU 299/9412 de agosto de 1994Distr: AU/SC. Temor por la seguridad y ejecuciones extrajudiciales...

"El 30 de julio, un grupo paramilitar autodenominado Colombia Sin Guerrilla (COLSINGUE), reivindicó, en un comunicado enviado a los medios de comunicación de Medellín, los asesinatos de Jairo de León Agudelo, Luis Efrén Correa y de otro líder sindicalista, Guillermo Marín, asesinato perpetrado asimismo a finales de julio de 1994. En su comunicado, el grupo paramilitar declaraba la guerra contra «los miembros, políticos y combatientes, de grupos subversivos del país» y proseguía afirmando que, al igual que las fuerzas guerrilleras no respetaban a los oponentes no combatientes, tampoco nosotros respetaremos sus cuadros políticos y sindicales»."

"En los últimos años se han producido extensas y sistemáticas violaciones de derechos humanos en Colombia, entre las que cabe destacar la tortura, detenciones arbitrarias, "desapariciones" y ejecuciones extrajudiciales. El anterior Presidente César Gaviria Trujillo reafirmó, en repetidas ocasiones, el compromiso de su gobierno por respetar los derechos humanos. Sin embargo, los miembros de las fuerzas armadas y de seguridad colombianas siguen cometiendo graves violaciones de derechos humanos con impunidad virtualmente total. Las fuerzas armadas han creado y entrenado a varios grupos paramilitares que siguen desempeñando un papel clave en la estrategia de operaciones de contrainsurgencia del ejército colombiano. Los sindicalistas y activistas o líderes políticos de oposición son frecuentemente objeto de violaciones de derechos humanos a manos de las fuerzas de seguridad y de sus aliados paramilitares. A menudo se les califica como subversivos, acusaciones que suelen ir seguidas de violaciones de derechos humanos. El Presidente Ernesto Samper Pizano, que tomó posesión de su cargo el 7 de agosto de 1994, ha realizado, tanto durante la campaña electoral como posteriormente, diversas promesas de mejorar la situación de los derechos humanos en Colombia. Entre sus promesas destaca el compromiso de desmovilizar a las fuerzas paramilitares".

Ver además: http://www.amnesty.org/es/library/asset/AMR23/063/1994/es/90afd428-ebf5-11dd-9b3b-8bf635492364/amr230631994es.html

Hoy, un grupo de hombres y mujeres en Colombia en el movimiento sindical, con los trabajadores organizados y a organizar, seguimos reivindicando a Guillermo Marín, con el

Colectivo Nacional Sindical Clasista que lleva su nombre, jalonando la corriente sindical como la opción teórica y practica para sacar al sindicalismo de su más profunda crisis.

Nos proponemos aportar y darle salidas a crisis y a los grandes retos del movimiento sindical en el actual panorama político nacional e internacional. Nos la jugamos por la unidad y la lucha del movimiento sindical contra el neoliberalismo y contra las políticas que insiste el gobierno de Juan Manuel Santos, que van en detrimento de los intereses y necesidades de los trabajadores.

Somos conscientes que seguir este camino, implica defender los principios del sindicalismo clasista la presentación y desarrollo de diversas propuestas que enfrenten el gobierno y todos sus colaboradores por institucionalizar el sindicalismo colombiano, por ponerlo a su servicio, convirtiéndolo en un apéndice de sus políticas flexibilizadoras, lo que sin duda facilita acabar con los pocos derechos existentes y ahondando la explotación en un momento en que la crisis capitalista se profundiza y extiende a todos los rincones del planeta.

Como Colectivo junto con la familia, organizaciones de DDHH, seguimos comprometidos para que este execrable crimen no que en la impunidad, pues a la fecha hay total ausencia de resultados, seguiremos insistiendo ante la Fiscalía General de la Nación, el Estado colombiano y ante las instancias internacionales para que haya Verdad, justicia, reparación y NO repetición.

DIRECCIÓN NACIONAL DEL COLECTIVO SINDICAL CLASISTA "GUILLERMO MARÍN"

Bogotá, Julio 28 de 2014.